Escrito por Lyanne Meléndez García / Inter News Service Domingo, 14 de Junio de 2015 23:04



Cientos de independentistas, unidos en un solo grupo, marcharon hoy desde el puente Dos Hermanos hasta la plaza Antonia Quiñones, en Condado, con doble reclamo: por la independencia de Puerto Rico y por la excarcelación del preso político más antiguo del hemisferio, Oscar López Rivera.

Cerca de las 11:00 de la mañana partió la caminata que recorrió la avenida Ashford y la calle Cervantes hasta llegar a la plaza Antonia Quiñones, en el Condado, donde se ofrecieron varios mensajes y se realizaron actividades y lo que evidenció una unidad de varios grupos independentistas que por un tiempo han permanecido segregados.

Uno de los mensajes principales de la ocasión fue ofrecido por la senadora del Partido

Unidos por la independencia y la excarcelación de Oscar López Rivera

Escrito por Lyanne Meléndez García / Inter News Service Domingo, 14 de Junio de 2015 23:04

Independentista Puertorriqueño (PIP), María de Lourdes Santiago, quien leyó una carta de López Rivera en la que reclamó la unidad de los puertorriqueños para lograr la descolonización de la Isla.

Otro de los mensajes fue presentado por Liliana Laboy a nombre de la Mesa de Diálogo Independentista, en el que condenó la colonización de Puerto Rico y presentó a la independencia como la única alternativa para solucionar los problemas que enfrenta la Isla.

La marcha se da a una semana de que Puerto Rico deponga en las audiencias de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a la que asistirán portavoces de diferentes grupos independentistas de la isla a disertar sobre la situación política de la isla.

Con consignas como "Puerto Rico vencerá y un día libre será" y "Oscar tranquilo, el pueblo está contigo", los manifestantes exigieron durante la protesta la independencia de la Isla, así como que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, le dé un indulto a López Rivera, quien lleva 34 años en cárceles norteamericanas.

Un indulto es la única opción que resta para que el veterano de origen puertorriqueño pueda salir en libertad tras ser condenado por conspiración sediciosa, delito de carácter político.

En la marcha, además, abundaron carteles con mensajes en inglés y en español debido a la cantidad de turistas que se paseaba por la avenida Ashford, en los que reclamaban la descolonización de la Isla.

Al llegar a la plaza, un grupo de personas quemó una bandera estadounidense donde cerca colocaron un mensaje en inglés que decía "Estados Unidos no puede hacer un discurso de la democracia ni de la libertad. Ellos son los terroristas número 1".

Varias organizaciones independentistas se unieron a la manifestación, entre ellos el PIP, el Partido Nacionalista, Frente Socialista, Movimiento de Unión Soberanista (MUS), Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), el Movimiento Socialista de Trabajadores (MST), Partido Revolucionario de Trabajadores Puertorriqueños y el Comité Pro Derechos Humanos.

La marcha fue encabezada por líderes independentistas y expresos políticos, como Rafael Cancel Miranda, quien sostuvo que "mientras haya un puertorriqueño que camine por la independencia yo también voy a caminar con ellos".

Foto: Víctor Birriel/MINH